
 

ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL EJÉRCITO 

DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 47 

 
PRESIDENTE: 

DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 

Ausente, delegó voto en el Vicepresidente 

 

VICEPRESIDENTE: 

DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 

VOCALES: 

DON JOSÉ ANTONIO OJEDA DOMINGUEZ 

Ausente, delegó voto en el Vicepresidente 

DON RICARDO SALCEDO CLAVERO 

DON RAFAEL DE ANTÓN LÓPEZ 

Ausente, delegó voto en el Presidente 

DON SEVERO VIÑUALES TABOADA 

DON SEBASTIÁN CÉSPEDES MADRID 

DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS 

Ejerció las funciones de Secretario 

DON EMILIANO MARTÍN PÉREZ 

Ausente, delegó voto en el Presidente 

 

SECRETARIO: 

DON JOSÉ ANTONIO MENDUIÑA 

MATAMOROS Ausente por enfermedad 

 

 

 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

17,30 horas del día veinte de junio del año dos 

mil dieciocho y en la Sala de Juntas del Edificio 

de Mando de la Academia General Básica de 

Suboficiales se reunió, con carácter ordinario, 

la Junta Directiva compuesta por el personal 

que figura al margen. 

El Vicepresidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en 

los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la Junta 

Directiva correspondiente al primer semestre 

del año en curso y excusó la ausencia del 

Presidente por encontrarse indispuesto. 

 

 

 

1.- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN: Estado de cuentas y socios 

El Tesorero informó que el saldo de la cuenta hasta el día de la fecha ascendía a 

11.757,67 €. Los ingresos totales han sido de 3.436,75 €, a través de las cuotas, resaltando la 

donación del socio Carlos Vera que ha donado la cantidad de 500 €. Los gastos han supuesto 

303,37 €. Se ha producido 12 cuotas devueltas, de las cuales 4 han sido subsanadas. 

 El Vicepresidente informó que hasta la fecha hay 897 socios, de los cuales 362 son 

senior y 535 junior. De estos, causarán baja los componentes de la XLIII Promoción cuando 

obtengan el empleo de sargento en el mes de julio, pues hasta la fecha ninguno de ellos ha 

notificado ser socio senior. Además, se han producido en este primer semestre 17 bajas de 

socios por impago sin justificar (Art. 10.c de los Estatutos), 1 a petición propia y 1 por 

fallecimiento. 

  

2- PRORROGA DEL CONVENIO CON LA AGBS PARA USO DEL LOCAL SOCIAL DE 

AMESETE. 

 Continuó el Vicepresidente informando de la autorización por parte de la Dirección 

General de Infraestructura del MINISDEF a prorrogar el convenio firmado en el año 2016 dos 

años más. Se recordó que en septiembre-octubre de 2019 deberá volver a confeccionarse un 

nuevo convenio, señalando el vocal Viñuales, que deberá recoger la ubicación actual del local usado 

por AMESETE.  

 

3.- SITUACIÓN DEL PROYECTO “MEMORIAL DEL HOMENAJE A LOS SUBOFICIALES 

POR LAS UCO,s. DEL ET”. 

 El Vicepresidente recordó la génesis de este proyecto, que a la vista de la escasa 

repercusión por vías extraoficiales, fue puesto en conocimiento del Suboficial Mayor del ET 
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Coloma, que consiguió hacerlo oficial al obtener el respaldo del JEME. Se han recibido 49 

respuestas de diferentes UCO,s., siendo hasta el momento 22 las que informan que en sus Bases 

organizan eventos o cuentan con espacios dedicados a suboficiales que pertenecieron a la Unidad 

y que se destacaron por algún hecho relevante. También, informó que en la revista Minerva.red 

149 aparecerá el primer relato sobre estos homenajes dedicado al Edificio de Aulas de la AGBS 

“Sargentos Tornel, Delgado y Casas”. 

El vocal Cespedes propuso que en la Sala-Museo se expusiera en vitrinas la evolución de la 

uniformidad de los Alumnos de la AGBS, a lo que respondió el Coronel de la AGBS que se estaba 

trabajando en ello. 

 

4.- NUEVAS NORMAS SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL. 

 Por expreso deseo del Presidente se va a contratar a una empresa para que haga el 

estudio sobre las adaptaciones que debe hacer AMESETE para cumplimentar la norma europea 

sobre este asunto. 

 

5.- DIFUSIÓN DE NOTICIAS PERIÓDICAS A LOS SOCIOS VÍA CORREO 

ELECTRÓNICO. 

 A propuesta del vocal Martín se aprobó la difusión de noticias, en la medida que se vayan 

produciendo, que afectan o son de interés para los socios de AMESETE, a través de un boletín 

(news letter), que permita una comunicación más continua con los socios. Se distribuyó el modelo 

“0” a modo de ejemplo.  

 

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS . 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

      EL SECRETARIO EN FUNCIONES  

  

       Vº   Bº  

EL VICEPRESIDENTE 

 


